

金沢大学の医学部 5・6 年では、興味のある科を選択して数週間の実習を行います。  
2023 年の核医学実習中の感想などを、ご本人の許可を得て紹介いたします。

核医学の実習および研修などを検討される方は、参考にしてください。



#### Student doctor A 先生

1 か月間、熱心にご指導ご鞭撻頂き、非常に実りのある時間を過ごせたと思います。感謝申し上げます。本実習では柔軟な対応をとって頂き、有難かったです。また、質問そのものに対する解答だけでなく、周辺知識も教えて頂いて、飽きのない貴重な時間になりました。

将来のキャリアパスはまだ決まっていませんが、どこの診療科に進むとしても、本実習で学んだ読影・手技・検査法だけでなく、核医学診療科と、検査に関してコンサルトする各診療科との連携を意識して診療にあたれるよう努めていきたいと思います。

普段の診療業務でお忙しい中、貴重なお時間を割いていただき、ありがとうございました。

#### Student doctor X 先生

4 週間、お世話になりありがとうございました。

実習前の核医学についての知識はかなり限定的だったので、今回の実習で多くの知識を身につけることが出来ました。

読影の際は基本的に近くに先生がいらっしゃったのですぐに質問できる環境があったのがありがたかったです。

臨床では多く活用される分野なので今回核医学診療科で実習できたのはいい経験になったと感じています。

#### Student doctor Y 先生

お忙しい中、私の質問にも丁寧に対応していただき、ありがとうございました。

この実習で学んだことをより深めていけるように精進していこうと思います。

自分の将来にかなり役立ちました。この 4 週間、本当にありがとうございました。

#### Student doctor Z 先生

1 ヶ月と短い期間でしたが大変勉強になりました。

核医学検査・治療の読影を始め、日々の症例の学習によって座学では学習することが出来ない着目点などを学ぶことができました。

ありがとうございました。

